

Venezuela : la cryptomonnaie Petro est devenue officielle dans des transactions internationales



Caracas, 2 octobre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a rendu officielles les transactions avec la cryptomonnaie Petro sur le marché international avec tous les avals correspondants.

Depuis la Surintendance Nationale de Crypto-actifs, Nicolás Maduro a relevé que cette cryptomonnaie a un plan de développement de 10 ans et que son objectif est et sera la relance des échanges commerciaux internationaux et le développement économique du pays.

Le président vénézuélien a annoncé l'activation de tous les mécanismes pour que ses concitoyens acquièrent la monnaie à partir du 5 novembre prochain.

Nicolás Maduro a précisé que la cryptomonnaie est appuyée par la plus grande réserve de pétrole du monde et par d'autres richesses naturelles du pays dont l'or, les diamants, le fer et l'aluminium.

Le chef d'état vénézuélien a enfin dénoncé le fait qu'à l'aube d'aujourd'hui la plateforme a été la cible de cyberattaques depuis les États-Unis, la France et la Colombie afin d'éviter sa présentation internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172931-venezuela-la-cryptomonnaie-petro-est-devenue-officielle-dans-des-transactions-internationales>



Radio Habana Cuba